

Palembang dan dihadiahi oleh sang prabu seorang selirnya yang bernama Retno Subanci seorang putri Cina, menikah dengan Retno Subanci binti Syech Bentong melahirkan seorang putera yang bernama Raden Kusen Adipati Terung.

Raden Kusen beristri empat, mempunyai tujuh putera dan tiga putri. Istri pertama bernama Nyai Wilis (cucu Sunan Ampel) memiliki putera Raden Sudirejo yang menjadi Adipati Palembang bergelar Adipati Widarakandang, putera keduanya bernama Arya Terung yang menjadi Adipati Sengguruh, dan putera ketiganya bernama Arya Blitar. Istri kedua dari Raden Kusen adalah Mas Ayu Cendana binti Bhre Pakembangan menurunkan putri yang bernama Mas Ayu Kriyan yang bergelar Ratu Pradabinabar yang dinikahi oleh Sunan Kudus, putri keduanya bernama Mas Ayu Winong yang dinikahi oleh Pangeran Kanduruwan bin Raden Patah yang menjadi Adipati Sumenep, dan putri bungsunya bernama Mas Ayu Sedeng Kaputren yang disebut masyarakat dengan Raden Ayu Putri Ontjat Tandha. Dari istri ketiga ini bernama Nyai Wonokromo yang melahirkan tiga putra yaitu putera pertama bernama Pangeran Tundhung Musuh yang menjadi Adipati Surabaya, putera kedua bernama Pangeran Arya Lena yang juga menjabat sebagai Adipati Surabaya, dan putera bungsunya bernama Pangeran Jabug yang juga menjadi Adipati Surabaya. Dan istri keempat bernama nyai mertasari putri dari sunan gunung jati

pemuda tampan tersebut dengan syarat pangotnya tidak boleh di pangku atau diletakkan diatas paha saat duduk. Pada saat itu, raden ayu tersebut dengan asyik memotong bunga dan tidak sadar pangot itu dipangku dan secepat kilat secara ghaib pangot tersebut hilang secara bersamaan pemuda tersebut juga menghilang.

Selang beberapa bulan, sang ayahanda yaitu Raden Kusen kembali ke kerajaan Kadipaten Terung dari peperangan melawan Blambangan, bertepatan dengan kembalinya sang ayahanda, perut Raden Ayu Putri Ontjat Tandha Wurung semakin membesar dan semakin terlihat. Sang ayahandapun sangat terkejut melihat putrinya betapa marahnya Raden Kusen melihat dengan mata kepala sendiri bahwa putrinya sedang hamil. Kendatipun sudah dijelaskan oleh sang putri ikhwal kejadian saat berjualan bunga lupa tidak membawa pangot kemudian dipinjami oleh pemuda misterius dan sang putri mengaku tidak pernah berhubungan dengan laki-laki manapun, tetapi sang ayah tetap tidak percaya dengan pengakuan putrinya demi menahan malu raden husen bersumpah atau *sabdo pandito* ratu akan menghukum putrinya dengan hukuman mati dibunuh dengan pusaka *korowalang*. Dalam hati kecil sang ayahanda meskipun berat, namun telah "*nibakno sabdo*"⁶, walaupun iastri Raden Kusen membela sang putri bahwa sang putri tetap suci, tetapi tetap sumpah Raden Kusen harus dilaksanakan yaitu menghukum mati Raden

⁶ Dalam kamus besar bahasa Indonesia (KBBI) Online sabda adalah perkataan (bagi Tuhan, nabi, raja, dan sebagainya). Berarti dalam bahasa Jawa *Nibakno* artinya jatuh *Sabdo* artinya perkataan digabung menjadi menjatuhkan perkataan atau sumpah atau sudah bersumpah.

serta jasanya dibuang ke bengawan terung dan seketika menjadi daratan, disitulah tempat makam sang putri.

Dahulunya makam raden ayu putri ontjat ini jauh dari peradapan masyarakat desa terungwetan. Makam ini berada di tengah-tengah hutan bambu yang tidak terawat. Konon di desa terung di makamnya dibuat persembunyian oleh para pejuang, kata juru kunci konon makam raden ayu ini di lempari bom tidak mengenai makam.

Pada saat itu, ada seorang pemuda asli warga desa terungwetan yang pulang dari pondok di kediri. Pemuda tersebut mengetahui bahwa di hutan bambu ada sebuah makam tetapi tidak mengetahui makam siapa. Pemuda tersebut mencari kejelasan makam tersebut dan pada waktu itu sudah ada juru kunci. Pemuda itu menemui sang juru kunci tersebut dan bertanya tentang makam sipakah yang ada di hutan bambu tersebut. Sang juru kunci pun menjelaskan bahwasannya itu makam raden ayu putri ontjat thanda wurung anak dari sang adipati terung raden husen dan menceritakan kisah raden ayu putri ontjat tandha wurung tersebut. Ketika pemuda mengetahui asal mula makam tersebut, sang pemuda ini tergerak hatinya untuk melestarikan sejarah kuno milik desanya ini. Pemuda ini mengajak para pemuda dan pemudi di desa terungwetan untuk merawat makam raden ayu putri ontjat thanda wurung dan melestarikan sejarah yang dipunyai desa terungwetan ini. Desa terungwetan ini dahulunya terkenal dengan adu ayamnya dan warung kopinya. Alhasil pemuda ini mendekati dan mengajak orang-orang yang mengadu ayam dan orang-

